
 

 

 

 

 

 

 

 今週に入って気温が下がり、冬を感じるようになりました。市内の小学校で学級閉鎖

も出てきています。体調を崩さないよう、手洗い、規則正しい生活など、基本的な感染

症対策を行っていきましょう。期末テストも終わり、２学期のゴールが見えてきまし

た。これまでの自分を振り返り、新たに目標を立て、取り組んでいきましょう。 

 さて、先日、ある生徒のおばあちゃんから学校あてにお手紙をいただきました。内容

は「体育祭を見にきた時、足を痛めていた私に、ある保護者が優しい気遣いをしてくれ

ました。おかげで、楽しく見学ができました。」「文化祭の展示を見ようと来校した際、

教室がわからなく迷っていたところ、別の保護者が案内図を手渡してくださった。」「改

めてお礼を伝えたいが、お名前がわからないので学校に伝えました。」という内容で

す。心が温まるうれしいお手紙でした。優しい気遣いは、当事者だけでなく周りもうれ

しい気持ちになります。生徒のみなさんの周りにもたくさんの温かい気遣いがあります。それに気づき、気遣い

の輪を広げていきましょう。 

● 進路を考えることは大人になる第一歩である あ 

１１月１４日に３年生とその保護者対象に「第２回進路説明会」を行いま

した。中学校卒業後の進路決定に向けて、いよいよ具体的な動きが本格的に

始まりました。３年生のみなさんにとっては初めての進路選択になるため、

不安に感じることもあるでしょうが、未来の自分を創っていくために必要な

「路」です。４月の自分の姿、２０歳のころの自分の姿をイメージし、コツ

コツと努力を続けていきましょう。「受験は団体戦」とよく言われます。授業に向かう雰囲気がとても大事です。

みんなで教室の雰囲気を作っていきましょう。また、説明会でも話しましたが、お家でしっかりと話し合うこと

と、その上で最後は自分で決めることが一番大事です。なりたい未来の自分はどんな姿なのか、それにはどんな

「路」があるのか、そのためにどんな努力をしないといけないのか、じっくり考え、十分に話し合い、決めてい

ってください。 

 

 

 

 

 
        

● 高校展、大盛況でした あ 

１１月２日（土）に三浜文化会館で、三泗地区高校展が行われました。高校展

は今回が８回目で、県立高校２２校、私立高校１３校が一堂に集まり、ブースを

開き、中学生とその保護者を対象に個別に説明をしてくれるというイベントで

す。当日は雨でしたが、今年も大盛況で、会場は人であふれていました。山手中

の生徒もたくさん見かけました。来年も同じような時期に開催されると思いますので、１・２年生のみなさん、

来年の今頃、「自分の進路を考える１つ」として行く予定をしておいてください。 
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【保護者のみなさまへ】ここ数年、高校入試は大きく変わってきています。例えば、ほぼすべての学校で紙
ではなく、ＷＥＢでの出願に変わってきています。入試方法も多様化しています。修学支援制度や高校独自
の奨学金制度がある高校もあります。通信制の学校も増えてきています。進路通信等で、できる限りの情報
提供を行ってきていますが、すべてを紹介することは難しいです。高校や県教委のＨＰをご覧いただくな
ど、積極的な情報収集をお願いします。なお、１・２年生の保護者の方にも、高校の情報や１年間の流れ等
を知っていただくため、進路通信をＨ＆Ｓで配信をしております。お時間のある時にお読みください。 

【保護者のみなさまへ】１２月６日（金）14:25から、３年生対象に「ＳＮＳ安全教室」講演会を行います。
保護者の方でお時間のある方は、聞いていただければと思います。（１・２年生の保護者も参加可能です）
講演は１時間程度で、９月に２年生対象に行った講演と同様の内容です。 



 

 

● 三重県中学校駅伝大会で、女子チームが優勝！あ 

１１月１７日に、中体連主催の第４０回三重県中学生駅伝競走大会が、スポーツ

の杜伊勢陸上競技場で行われ、本校の女子駅伝チームが三泗代表として出場し、み

ごと、優勝しました。昨年は４０秒差で惜しくも優勝を逃し、悔しい思いをしたメ

ンバーがチームを引っ張りました。１区の坂本さんが１位でタスキを渡し、２区の

石川さんがリードを広げました。３・４区の１年生、青原さん、萱島さんも堂々の

走りで１位をキープしました。５区のアンカー𦚰谷さんが軽やかな走りで、後続と

の差をさらに広げ、ゴールテープを切りました。サポートのメンバーを含め、それ

ぞれが自分の役割をしっかりと果しました。本当によく頑張りました。素晴らしい

です。全国大会は１２月１５日

（日）に、滋賀県野洲市の希望が丘

文化公園で行われます。この大会に

向けてチームは準備を進めていくの

で、みんなで応援しよう！ 

● 新しい生徒会の役員さんと話しをしました  ４  

 １１月の初めに、生徒会の役員さんと話しをしました。壮行会や文化祭を経

て、どんなことを感じたか、これからどうしたいかなどを聞き取りました。「準備

とか大変だったけど、楽しかった」「みんなが協力的でうれしかった」などの声が

返ってきました。また、「もっとみんなが心地よく過ごせるよう、校則の見直しを

進めたい」「学年をこえた交流をしたい」「３年生のために、何かできないかなぁ

と考えています」など、とても前向きな思いを話してく

れました。山手中のみんなのために、頑張ってくださ

い。また、全校生徒の力を合わせ「笑顔と希望にあふれ

る学校」を作っていきましょう。 

 

 
【生徒の活躍紹介】● ２年生の石川 凜さんの人権作文が「第４３回全国中学生人権作文コンテスト三重
県大会」で、三重テレビ放送賞を受賞しました。１２月８日（日）に四日市文化会館で行われる「じんけ
んフェスタ」で表彰式と朗読会があります。 

● 佐佐木信綱顕彰会に短歌を応募したところ、次の３人の作品が入賞しました。  
井上瑞紀さん 「汗が滴る広いフィールド 勝つために走れよ走れ俺の両足」   三重県知事賞  
伊藤啓人さん 「ＰＫ戦ラストシュート決めきろう 振り切る足にこめる気持ち」 入賞      
後藤綾太さん 「先輩とハイタッチした試合前 スリー決めたが戻らない時間」  入賞      

● １０月の新人大会で準優勝したソフトボール部（朝明中との合同チーム）が、１１月３日に行われた三
重県ソフトボール協会主催の東海地域中学生女子新人ソフトボール大会三重県予選会に出場しました。 

● １年生の鈴木 晴さんが、１１月５日から四日市テニスセンターで行われた日本テニス主催の DUNLOP 
ROAD TO THE WILDCARD 14 & UNDER KICK-OFF 2025（13歳以下の国内大会）四日市テニス協会の推薦を受け、
出場しました。予選リーグ２位と健闘しました。 

● ２年生の本田真央さんが、１１月１０日から愛媛県で行われた日本山岳・スポーツクライミング協会主
催の第３回リードフューチャーカップ西条大会に出場しました。 

● ２年生の長谷川蓮さんが、１１月２９日から駒沢オリンピック公園で行われる東京都知事杯 第１５回
全国中学選抜 Ｕ１５レスリング選手権大会に、四日市代表としてフリースタイル４４ｋｇ級出場します。 

● ３年生の藤田陽菜さんが、１２月７日から幕張メッセで行われる日本バトン協会主催の第５２回バトン
トワーリング全国大会に、東海予選を突破し、出場します。 

１区：坂本美來さん（区間賞）  2 区：石川 凜さん（区間３位） 
３区：青原友湖さん（区間４位） 4 区：萱島実央さん（区間２位） 
５区：𦚰谷くるみさん（区間賞） 
補欠：中易加怜さん、髙橋朋笑さん、舘 桃佳さん 

よろしくお願いします 
会長：佐藤穂乃花さん 副会長：舘璃衣羽さん 
２年執行委員：森元陽菜さん、山下真歩さん 
１年執行委員：門 祐名さん、堀木帆荷さん 

文化祭や地域のイベント等で、合唱部＋３年有志の合唱団がきれいな歌声を聴かせてくれました。有志の３
年生は「とても楽しかった」、合唱部の生徒は「有志のみなさんのおかげで少数ではできない響きが出せたので
うれしかった」と話してくれました。そこで、２年生のみなさんにお願いです。３年生になったときの１学期
に「有志合唱団」が募集されますので、ぜひ手をあげてください。楽しいことをたくさん経験できますよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 


